

10.—Soumis un rapport de M. O. Jetté, inspecteur pour la construction de la caserne de pompiers du quartier Bordeaux, attirant l'attention du Bureau sur le fait que la cave ne pourra être creusée à la hauteur prévue dans les spécifications, parce que le canal de la rue n'est qu'à 4 pieds.

Après conférence avec l'architecte, M. C. A. Reeves, ce dernier est prié de faire rapport sur les suggestions qu'il croit opportun de faire quant à la modification des plans, s'il y a lieu de le faire, pour les adapter au niveau des égouts de la rue.

11.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$7,091.06, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

12.—(16830) Soumise une lettre de l'architecte, M. C. A. Reeves, recommandant de remplacer la pierre à sable par de la pierre grise de Montréal pour la base de la station de police du quartier Bordeaux, c'est-à-dire sur une hauteur de deux pieds au-dessus du niveau du sol.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 16 décembre 1913, p.m.

M. le Commissaire Lachapelle, Président. Tous présents.

1.—(16147) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un compte au montant de \$10 pour frais de transport, de M. L. C. Masson, assistant-inspecteur des Bâtiments, pour le mois de décembre 1913.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

2.—Soumise une communication de M. P. Bruyère, offrant de vendre un certain nombre de copies du "Glossaire des termes et locutions électrotechniques".

Résolu: D'affecter un crédit de \$40 pour l'achat de 100 autres copies dudit glossaire.

3.—(13865) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant un compte au montant de \$25, pour frais de transport de M. R. Marchand, assistant-inspecteur des Chaudières, pour le mois de décembre 1913.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

4.—(16942) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre à M. Stanislas Léveillé d'emmagasiner de la gasoline dans une citerne souterraine de 1,000 gallons, sur le lot No cad. 11, subd. 1169 quartier Laurier, No 2914 Boulevard Saint-Laurent.

5.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$35,219.27, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

6.—(16867) Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur le résultat de la vente des résidus de lots provenant de l'expropriation de l'ouverture du Boulevard Saint-Laurent, entre les rues Notre-Dame et des Commissaires.

Résolu: De transmettre copies dudit rapport au Trésorier de la Cité, au Président du Bureau des Estimateurs, à l'Ingénieur en Chef et au Département des Réclamations et des Expropriations.

7.—(16939) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une lettre de M. Charles Bishop, ingénieur consultant, offrant ses services pour surveiller la construction des planchers au Marché Bonsecours.

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Bishop en conséquence.

8.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$14,219.75, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

10.—Submitted a report from Mr. O. Jetté, inspector for the erection of the Bordeaux Ward fire-station, calling the attention of the Board to the fact that the cellar cannot be dug to the depth provided for in the specifications, because the street sewer is but 4 feet from the ground.

After conferring with the architect, Mr. C. A. Reeves the latter was requested to report on the suggestions he may deem advisable to make as to the modification of the plans, if necessary, in order to adapt the same to the level of the street sewer.

11.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$7,091.06, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

12.—(16830) Submitted a letter from Mr. C. A. Reeves, architect, recommending that the sand stone be replaced by the Montreal grey stone for the foundations of the Bordeaux Ward police-station, that is to a height of two feet above the level of the ground.

Resolved: To approve of said recommendation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th December 1913, p.m.

Present: Commissioner Lachapelle in the Chair, and all the members of the Board.

1.—(16147) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an account of \$10 from Mr. L. C. Masson, assistant-Building Inspector, for transportation for the month of December 1913.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a communication, from Mr. H. P. Bruyère, offering to sell a certain number of copies of the Glossary of Electrotechnical Terms and Locutions.

Resolved: To vote an appropriation of \$40 for the purchase of 100 more copies of said glossary.

3.—(13865) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an account of \$25, from Mr. R. Marchand, assistant-Boiler inspector, for transportation for the month of December 1913.

Resolved: To authorize the payment thereof.

4.—(16942) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow Mr. Stanislas Léveillé to store gasoline in a 1,000 gallon underground tank, on cad. lot No. 11, subd. 1169 Laurier Ward, No. 2914 St. Lawrence Boulevard.

5.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$35,219.27, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

6.—(16867) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the result of the sale of the residues of lots acquired in the expropriation of St. Lawrence Boulevard, between Notre Dame and Commissioners street.

Resolved: That copies of said report be transmitted to the City Treasurer, the Chairman of the Board of Assessors, the Chief Engineer and the Claims and Expropriations Department.

7.—(16939) Submitted a report from the Chief Engineer, anent a letter from Mr. Charles Bishop, Consulting Engineer, offering to supervise the laying of floors in Bonsecours Market.

Resolved: To concur in said report and to inform Mr. Bishop accordingly.

8.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$14,219.75, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.